



## **TC Weckhoven: Kamelle- und Strüßjer-Regen für die Jeckenschar**

Neuss-Weckhoven, 16. Februar 2020

Neuss. Am kommenden Sonntag, 23. Februar, ist ab 13.11 Uhr in der Neusser Innenstadt mit Niederschlag zu rechnen. Denn zwischen 13 und 17 Uhr lassen die begeisterten Hobby-Karnevalisten des Tennisclubs Neuss-Weckhoven e.V. am Kappessonntag Kamelle, Bälle und Strüßjer auf die Jeckenschar am Straßenrand regnen. „Unser Wagen ist im Großen und Ganzen fertig, werden aber noch bis Samstagabend den letzten Feinschliff erledigen“, sagt Pressewart Thomas Ziesmer. Der Weckhovener Traditionsclub ist bereits zum dritten Mal mit einem eigenen Wagen dabei und präsentiert den Tennissport im Neusser Straßenkarneval.

### **Kontakt für Rückfragen**

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

[thomas.ziesmer@ish.de](mailto:thomas.ziesmer@ish.de)

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.